



市政について、各議員がみずからの政策提言も含めて市に考えを聞くのが「一般質問」。
6月定例会では17人の議員が一般質問を行いました。

一般質問



専用アプリで読み取ると
議会中継がご覧いただけます。

◆会議録

冊子は市役所市政情報コーナー、図書館でご覧いただけます。
※6月定例会の会議録は9月に発行予定です。

◆インターネット議会中継

市議会の様子(生中継・録画映像)をパソコンやスマートフォンでご覧いただけます。
また、各議員の写真脇にあるQRコードから一般質問の録画映像をご覧いただけます。

保育環境の充実を目指すためにも 公立保育園3園に看護師の配置を

村田 清治 (令和研究会)



問 市内18箇所の保育施設の中で、看護師を配置しているのが、私立保育園で2園、認定こども園で1園となっている。公立保育園に看護師を配置しない理由は。

答 現在、保育園への看護師の配置は義務ではないため、公立保育園3園には配置していない。

しかし、看護師が常駐することは、保育士、保護者、園児にとって、より安心・安全な保育の推進につながると考える。今後の保育の質として求められる基準、医療的ケア児の保育ニーズや市内の保育の受け入れ体制等を踏まえ研究していく。

●農業行政について

問 カメムシが全国各地で大量発生しているが、今後のカメムシ対策をどう進めていくか。

答 県農産物安全課、県病害虫防除所、加須農林振興センターと連携し、発生状況を確認し、防除対策や防除薬剤例などについて周知していく。

高次脳機能障害者への支援強化 行田にスケートボード場を

村田 秀夫 (日本共産党)



問 高次脳機能障害について、支援強化は。

答 相談につなげる「集い」の開催では、認知症の方を対象にしたオンラインカフェ事業に参加できないか、必要なスタッフの専門的知識や支援のための連携体制の整備について調査研究していく。

障害の疑いのある方へのアウトリーチについては、人的体制の制約もあり全ての方へは困難だが、医師による訪問支援業務事業を行っている。

相談支援員や事業者等への研修を実現できるよう、北埼玉地域障がい支援協議会等で検討していく。

徘徊高齢者等早期発見シール配布は高次脳機能障害の方にも配布可能で、分かり易く周知していく。

問 市民からスケートパーク(スケートボード場)整備を望む声強いが、検討は。

答 こうした場所、環境があるのが望ましい。競技レベルの設備にするのか、駐車場の問題など解決すべき課題を総合的に検討していきたい。